

Bern, 18.12.2019

Newsletter „Futurumgoms“

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir freuen uns, Sie über den aktuellen Stand des Projektes «futurumgoms» zu informieren.

- Das Vorprojekt ist abgeschlossen und konnte den beteiligten Partnern, der Gemeinde Goms, NRP San Gottardo, der BVZ Holding AG und dem Bundesamt für Energie präsentiert werden.
- Die Stimmbürger der Gemeinde Goms haben an der Urabstimmung vom 20. Juni 2018 mit über 90% Ja zugestimmt, dass der Verein Futurumgoms die notwendigen Infrastrukturen, Immobilien und Landparzellen unentgeltlich und unbefristet nutzen kann. Damit wurde der Grundstein für die Weiterentwicklung gelegt.
- Der für die Umsetzung notwendige „Verein Futurumgoms“ ist gegründet und operativ.
- Das Baugesuch für das Teilprojekt „Themenpark Energie“ wurde im Januar 2019 eingereicht. Die Vorprüfung beim Kanton Wallis ist abgeschlossen und das Projekt kann nun im Januar 2020 publiziert werden.
- Fünf Universitäten und Fachhochschulen haben zugesagt, die inhaltlichen Szenen mit Forschungscharakter mit zu gestalten und zu unterstützen.
- Auch die wichtigsten, touristischen Partner haben ihre Unterstützung zugesichert.

Als nächste Schritte sind geplant:

- Die Sicherung der Finanzierung, Erweiterung der Projektstruktur, Realisierung eines Infopavillons in Gluringen, sowie die Einreichung des Baugesuchs für den Umweltpark auf dem Gelände des Flugplatzes in Münster.



Für die kommenden Festtage wünschen wir Ihnen alles Gute und einen guten Start ins neue Jahr. Wir werden uns im 2020 wieder mit Ihnen in Verbindung setzen, um die begonnenen Gespräche einer Zusammenarbeit zu konkretisieren.

Freundliche Grüsse

Verein Futurumgoms

Alexandre Schmidt, Vice-Präsident

Christoph Ott, Gesamtprojektleiter